



france.tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Réseau France 3

UNE BONNE DOSE D'INCOHERENCE EN PLEIN OMICRON

Ce lundi 10 janvier débutent des cycles de formation dans les BRI du réseau.

Avec le formateur, cela fera six personnes qui parlent de NRCS en espace clos, pendant deux jours.

Au même moment, il est tellement dangereux de mettre des collègues en présentiel que les JT se feront avec seulement deux vidéos en régie, au lieu de trois.

Il est tellement dangereux de faire une conférence de rédaction, que celle-ci se déroule en Teams.

Et il est tellement dangereux de remplir notre mission de proximité, que l'on ne diffuse qu'un journal commun.

Ce qui est dangereux, vraiment, c'est l'incohérence.

Personne ne s'y retrouve dans ces diktats sanitaires.

Un seul fait semble de plus en plus clair dans ce brouillard : la mise en place de JT communs ressemble à un gâchis de notre image et de la confiance gagnée au fil des ans, avec le public.

Si on préfère entasser des salariés pour une formation, plutôt que de les mettre en équipe de deux pour de l'information... qui sommes-nous ?

Pour qui prenons-nous le téléspectateur en région ?

Paris, le 10 janvier 2022

SUIVEZ-NOUS SUR

 @cfdt_ftv

 /cfdt.ftv

CFDT-FTV.FR



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : **01 56 22 88 21**